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Олег СОРОКИН: 

«Активные дискуссии 
показали, что депутаты 
держат руку  
на пульсе города»

На заседании 23 мая 
было рассмотрено ре-
кордное количество во-
просов. ▼

Заседание городской Думы 
23 мая продлилось до вече-
ра, и депутаты рассмотрели 
рекордное число вопросов - 
более 40! В повестку дня бы-
ли внесены все городские 
«болевые точки»: строитель-
ство ресторана на Георгиев-
ском съезде с предваритель-
ной пересадкой деревьев, 
возведение гостинично-
развлекательного комплек-
са рядом с Сормовским 
храмом, застройка Бурна-
ковской низины, строитель-
ный конфликт на перекрест-
ке улиц Ковалихинской и 
Семашко. Была и позитив-
ная информация, имеющая 
большое значение для раз-
вития города. 

УлИцУ ГОРьКОГО 
блаГОУСтРОят

Глава города Олег СОРО-
КИН лично добивался вклю-
чения Нижнего Новгорода 
в федеральную программу 
строительства берегоукрепле-
ний в 2012 году и сумел полу-
чить согласие, а это исклю-
чительное дело. По мнению 
Олега Сорокина, положено 
начало решению стратегиче-
ских задач по укреплению ле-
вого берега Оки, строитель-
ству дороги-дублера в Ленин-
ском районе и расселению 
ветхого фонда.

При обсуждении измене-
ний в бюджет города депута-
ты одобрили финансирова-
ние благоустройства улицы 
Горького, которая неузна-
ваемо преобразится вместе 
с открытием новой станции 
метро. 

- Создан красивый проект, 
улица будет расширена, поя-
вятся новые скверы, а автодо-
рога станет шестиполосной, 
- утверждает глава города. - 
Губернатор поддерживает 
проект, и областное прави-
тельство окажет значитель-

ную материальную помощь 
в его реализации. Это будет 
прекрасным подарком ни-
жегородцам.

аДмИНИСтРацИя 
ДОлжНа РазРабОтать 
пРОГРаммУ РазвИтИя 
СпОРта

Олег Сорокин довел до 
сведения коллег-депутатов 
итоги рабочей встречи 15 
мая 2012 года в Москве с 
министром спорта, туриз-
ма и молодежной политики 
РФ Виталием Мутко. Глава 
города представил министру 
десять потенциальных спор-
тивных объектов, в которых 
нуждается наш город и при 
строительстве которых рас-
считывает на федеральную 
поддержку в части финан-
сирования. 

В итоге переговоров ми-
нистерство пока поддержа-
ло три предложения: стро-
ительство школы бокса, 
стрелкового стенда по пуле-
вой стрельбе и дворца игро-
вых видов спорта на семь ты-
сяч зрителей. Чтобы эти ве-
сомые проекты поддержали 
и профинансировали за счет 
федеральных средств, город-
ские власти должны в бли-
жайшее время разработать и 
принять целевую программу 
развития спорта.

Депутаты единогласно под-
держали предложение главы 
города и поручили админи-
страции до 1 сентября 2012 
года разработать и предста-
вить им на утверждение этой 
программы, что обеспечит 95 
процентов федерального фи-
нансирования. С губернато-
ром Нижегородской области 
итоги встречи с министром 
так же были обсуждены и по-
лучили полное одобрение. 

в СОбСтвеННОСть 
ГОРОДа пеРеДаНы 
ДетСКИй лаГеРь  
И СтаДИОН

Городская казна попол-
нилась двумя важными со-
циальными объектами: де-

путаты приняли на баланс 
города детский оздоро-
вительный лагерь «Спут-
ник» в Семеновском рай-
оне и стадион «Пионер» в 
Автозаводском районе. И 
хоть оба объекта потребу-
ют значительных средств и 
сил на восстановление, при 
обсуждении было отмечено, 
что процесс возвращения и 
расширения муниципаль-
ной базы оздоровительных 
и спортивных сооружений 
начался.

- Главное, что продемон-
стрировали сегодня депута-
ты, - свою полную работо-
способность (до пяти часов 
вечера мы еще ни разу не 
заседали), - прокомменти-
ровал итоги заседания Олег 
Сорокин. - Повестка вклю-
чала 45 вопросов, и все они 
были рассмотрены. Важ-
нейшие из них: внесение 
изменений в бюджет го-
рода и в генеральный план 
- приняты. Очевидно, что 
ситуацию с несостоявшим-
ся апрельским заседанием 
можно считать несчастли-
вым совпадением. Сегод-
ня вопросы все сняты. Я бы 
хотел сказать спасибо всем 
депутатам - сегодня была 
практически стопроцент-
ная явка. Активные дискус-
сии, которые развернулись 
по некоторым вопросам, 
показывают, что депутаты 
руку на пульсе города дер-
жат. Мы вернулись к диало-
гу с жителями по конфлик-
ту с застройщиком по Кова-
лихинской - Семашко, где 
ситуация крайне тяжелая. 
Будем надеяться, что про-
фильная комиссия Гордумы 
по развитию города, стро-
ительству и архитектуре ее 
разрешит. 

Подготовила  
Александра ПЕТРОВА.

Фото предоставлено  
управлением по связям с 
общественностью и СМИ 

городской Думы.

КОМИССИИ

Глава города встретился с новым 
начальником городской полиции 

На заседании комиссии по разви-
тию города, строительству и архи-
тектуре депутаты инициировали ре-
шение важнейшей проблемы - лик-
видации уродливых и потенциально 
опасных долгостроев.

Депутаты намерены обратиться 
в правительство Нижегородской 
области с предложением много-
кратно повысить арендную плату 
за земельные участки при наруше-
нии установленных сроков строи-
тельства. 

Заместитель прокурора Ниж-
него Новгорода Елена ЗУБОВА 
сообщила о создании рабочей груп-
пы для выяснения причин возникно-
вения долгостроев. Прокуратура го-
рода согласна с позицией депутатов 
об ужесточении условий аренды, но 
предлагает ввести «плавающую» 
шкалу повышения с учетом срока 
нарушения. Но депутаты настаива-
ют на росте сразу в 15 раз после 
года простоя, что отпугнет застрой-
щиков, склонных к авантюрам. 

по долгостроям ударят рублем

Депутаты усилят контроль  
за «теплоэнерго» и «водоканалом»

На заседании комиссии по городскому хозяйству депутаты заслушали 
отчет гендиректора ОАО «Теплоэнерго» Владимира КОЛУШЕВА об 
итогах прошедшего отопительного сезона. По его словам, зима была дол-
гой, целый месяц стояли крепкие морозы от -15 до -25 градусов, что ста-
ло тяжелым испытанием для тепломагистралей. Но уже на третий день 
после открытия отопительного сезона все объекты социальной и бюджет-
ной сферы получили тепло. Были проблемы с жилыми домами ТСЖ, но к 
4 октября город полностью обеспечили теплом. 

- Четверть нарушений и аварий из 727 зафиксированных устранялись 
в течение 30 минут, и только на 10 случаев повреждений на сетях потре-
бовалось более 8 часов, - привел статистику Владимир Колушев. - Снизи-
лось число жалоб от потребителей на низкие температуры. 

Кстати, в адрес ОАО «Теплоэнерго» и ОАО «Нижегородский водоканал» 
глава администрации города направил письма о рекомендуемых новых со-
ставах советов директоров. В них отныне будут включены депутаты: АКСИ-
НЬИН В. Б., ГОЙХМАН А. Л., ШУМИЛКОВ Н. Н., НАГОРНЫЙ И. Е. (ОАО «Те-
плоэнерго»), АГАФОНОВ В. Е., ГАРАНИН Ю. А., ЛАЗОРИН К. Б., СОРОКИН 
О. ВЛАД. (ОАО «Нижегородский водоканал»). Это позволить более стро-
го контролировать деятельность этих ресурсоснабжающих организаций.

Когда у города будет свой 
краеведческий музей?

 Вчера Олег Сорокин встретился с новым начальником Управления 
МВД по Нижнему Новгороду Андреем КОНОВАЛОВЫМ. 

- Глава отвечает за город, а я должен быть его главным помощником, - 
объяснил Андрей Коновалов. 

- У нас с ГУВД всегда складывались конструктивные отношения. В го-
роде все чаще проводятся крупные спортивные и международные ме-
роприятия. Одна из важнейших задач городской полиции - поддержа-
ние общественного порядка, - сделал напутствие главному городскому 
полицейскому глава города.

- Задача не нова. Я думаю, мы с этим справимся, - ответил Андрей Ко-
новалов. 

На заседании комиссии по мест-
ному самоуправлению депутаты об-
судили вопрос создания городского 
историко-краеведческого музея. 

- Для размещения достойной кра-
еведческой экспозиции комитету по 
управлению городским имуществом 
необходимо подыскать помещение 
площадью не менее тысячи квадрат-
ных метров, - рассказал директор 
департамента культуры адми-
нистрации Нижнего Новгорода 
Сергей ГОРИН. - Годовые затраты 
на содержания такого помещения 
для городского бюджета могут со-
ставить в среднем полтора-два мил-
лиона рублей. При самом скромном 
штатном расписании музея в 18 че-

ловек на фонд зарплаты сотрудни-
ков необходимо еще два миллиона 
рублей. И это не учитывая затрат на 
выставочное оборудование и экспо-
наты музея. 

Депутаты предложили на-
чать плотную работу с Ниже-
городским государственным 
историко-архитектурным музеем-
заповедником, который располагает 
уникальной краеведческой экспози-
цией, фонды которого насчитывают 
320 тысяч единиц. Если музею не-
где разместить такую экспозицию, 
то области и городу стоит объеди-
ниться, обсудить сообща все эти 
вопросы и подумать о совместной 
работе. 

С материалами о работе городской Думы можно ознакомиться на сайте www.gorduma.nnov.ru


